

Laka Lantas Di Lombok Utara, Seorang Pelajar SMA Meninggal Ditempat

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.PUBLIKMERDEKA.COM

Nov 19, 2024 - 17:38



Lombok Utara, NTB - Kejadian Lakalantas hingga merenggut nyawa pelajar kembali terjadi. Kali ini bertempat di Jalan Raya Pemenang depan SMKN 1 Dusun Muara Pusat Desa Pemenang Timur Kecamatan Pemenang Kab. Lombok Utara, Senin kemarin (18/11/2024).

Peristiwa tersebut mengakibatkan seorang pelajar SMA yang baru pulang dari sekolah tertabrak mobil truk.

Korban bernama Raden l'Am Gunadi (15), seorang pelajar alamat Dusun Tembobor Lauk Desa Sigar Penjalin Kecamatan Tanjung. Korban mengendarai Honda Astrea grand dengan nopol DR 2929.

Sementara supir Truk adalah saudara Rizal Nasution (22) dengan nopol N 8763 warna merah kuning dengan alamat Dusun Girimoyo Kecamatan Karang Ploso Kabupaten Malang, Jawa Timur.

Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro S.I.K. M.Si. melalui Kasat Lantas Polres Lombok Utara Iptu Bambang Tedy Supriyanto SH.M.I.Kom. menyampaikan bahwa Lakalantas terjadi sekitar pukul 14.35 wita, saat sepeda motor yang kendarai korban melaju dengan kondisi jalan yang habis hujan dan licin dari arah Pemenang menuju ke arah Tanjung.

Setibanya di TKP dari arah berlawanan melaju mobil truck kemudian terjadilah senggolan, body truck mengenai sepeda motor korban, akhirnya kecelakaan pun tidak bisa dihindari lagi. Akibat kecelakaan tersebut, korban meninggal dunia di tempat kejadian.

Atas kejadian tersebut anggota Polsek Pemenang langsung melakukan evakuasi korban untuk di bawa ke rumah Puskesmas Pemenang dan langsung melakukan olah TKP, dan selanjutnya Jenazah korban langsung dibawa pulang oleh keluarganya kerumah duka.

"Selanjutnya sopir Truk dan Kendaraannya diamankan di Polres Lombok Utara untuk proses penyelidikan lebih lanjut, " tegasnya, Selasa (19/11/2024)

Kasat Lantas menghimbau kepada warga masyarakat untuk tetap berhati-hati dalam berkendara selain kelengkapan pribadi dan kelengkapan ranmor perlunya fokus dan waspada mengingat musim hujan sehingga banyak faktor yang bisa menimbulkan lakalantas selain kelalaian juga faktor alam yaitu jalanan licin yang bisa menimbulkan lakalantas. (Adb)